



Séance du Conseil municipal du Grand-Saconnex du 17 février 2020

LES SOCIALISTES

Proposition de motion déposée par la conseillère municipale Madame Laurence Burkhalter et les conseillers municipaux Messieurs Cruz Melchor Eya Nchama, Michel Pomatto et Yann Simeth.

MOTION

Fonds intercommunal pour l'accueil d'urgence : engager la discussion

Considérant :

- La situation précaire de l'accueil d'urgence, seule solution pour permettre d'héberger en hiver les personnes sans domicile fixe ;
- Le besoin d'une coordination intercommunale et avec le Canton en la matière ;
- La longue tradition d'accueil et de solidarité de notre pays et du Canton de Genève ;

Le Conseil municipal du Grand-Saconnex demande au Conseil administratif :

- De porter à l'ordre du jour de l'Association des communes genevoises, la problématique de la prise en charge de l'accueil d'urgence ;
- D'œuvrer dans le sens d'une prise en charge répartie entre le Canton et l'ensemble des communes genevoises en fonction de leur capacité péréquative.